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Аннотация 

Авторами рассмотрен генезис понятия инновации и показано, что в отличие от понятия 

«нововведение», предполагающего внесение изменений в продукт или услугу путем разработки 

новой технологии, термин инновация предполагает потоковый процесс, реализуемый путем фи- 

нансовой поддержки, аналитически описываемый в виде трехмерной модели, охватывающей ком- 

плекс понятий: инновация продуктов/услуг, инновация рынка и инновация процесса. Проводимые 

государством меры поддержки инновационных компаний могут воздействовать на результат дея- 

тельности, изменяя параметры финансового потока, направленного на внедрение инноваций. 

Можно сделать вывод, что увеличение потока инновационной продукции в масштабе региона или 

национальной экономики обусловлен изменением вектора параметров финансового потока систе- 

мы мер государственной поддержки. 

 
Ключевые слова 

Инновации, финансирование фундаментальных исследований, экономическая наука. 
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Annotation 

The notion of innovation, previously involving the introduction of changes in a product or service 

through new technology, refers to a three-dimensional innovation model that encompasses the concepts of 

product / service innovation, market innovation, or the innovation of a process or model. Unlike the no- 

tion of innovation, the term innovation implies a streaming process, which is influenced by financial sup- 

port. State support measures for innovative companies can influence the result of the activity, changing 

the parameters of the financial flow aimed at the introduction of innovations. It can be concluded that the 

increase in the flow of innovative products in the scale of the region or the national economy is due to a 

change in the vector of parameters of the financial flow of the system of state support measures. 

 
Keywords 

Innovation, financing of fundamental research, economics. 
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ФИНАНСОВЫХ ТЕХНОЛОГИЙ ПОСРЕДСТВОМ 

РЕАЛИЗАЦИИ СОВМЕСТНЫХ 
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ЛОБАНОВА Ирина Анатольевна, к.э.н, доцент2
 

1Автономная некоммерческая организация высшего образования 

«Международный банковский институт», Санкт-Петербург, Россия 
2Кафедра мировой экономики и менеджмента, Автономная некоммерческая организация 

высшего образования «Международный банковский институт», Санкт-Петербург, Россия 

Адрес для корреспонденции: 
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Аннотация 

Успешное и результативное развитие цифровой экономики Российской Федерации являет- 

ся ключевым фактором устойчивого развития, роста производства во всех сферах социально- 

экономической деятельности, что повышает конкурентоспособность страны, качество жизни 

граждан, обеспечивает экономический рост и национальный суверенитет. Предметом исследова- 

ния являются вопросы практикоориентированного обучения, соответствующего непосредствен- 

ным потребностям профессионального рынка труда в условиях стремительно развивающейся 

цифровой экономики Российской Федерации. Комплексный подход к вопросу образования, затра- 

гивающий все стадии формирования требуемых компетенций и профессионального роста от шко- 

лы до рынка труда, позволит максимально эффективно реализовать цели и задачи, закладываемые 

в него системой образования. Авторам статьи видится особенная ценность связки образователь- 

ных организаций высшего образования с организациями-работодателями через проектное взаимо- 

действие академического и практикоориентированного подходов с целью подготовки выпускни- 

ков как уверенных профессионалов отрасли «финтех». 

 
Ключевые слова 

Командное обучение, научные кадры, научно-образовательные проекты, технология боль- 

ших данных, финансовые технологии 
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Abstract 

Successful and effective development of the digital economy of the Russian Federation is a key 

factor for sustainable development, production growth in all spheres of social and economic activity, 

which increases the country's competitiveness, the quality of life of citizens, and ensures the economic 

growth and national sovereignty. The subject of the study is questions of practical-oriented training 

corresponding to the immediate needs of the professional labor market in the rapidly developing digital 

economy of the Russian Federation. A comprehensive approach to the issue of education, which affects 

all stages of the formation of the required competencies and professional  growth from school to the  

labor market, will allow the most effective implementation of the  goals and  objectives  laid  down in it 

by the education system. The authors of the article see the special value of a bundle of educational or- 

ganizations of higher education with employers' organizations through the project interaction of aca- 

demic and practice-oriented approaches with the goal of forming graduates as integral professionals of  

the «Fintech» industry. 

 
Keywords 

Team training, scientific personnel, scientific and educational projects, big data technology, 

financial technologies 
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Аннотация 

В работе исследуются основные концептуальные и институциональные изменения в финансо- 

вом управлении государственным сектором, происходящие в мире в последние десятилетия. На осно- 

вании анализа литературы и опыта работы авторов в работе очерчиваются перспективы для внедрения 

целостного стратегического финансового управления в государственном секторе стран с формирую- 

щейся рыночной экономикой. Рассмотрены специфические для таких стран трудности в определении 

организации государственного сектора, в частности связанные с неясными правовыми и институцио- 

нальными границами, подотчетностью и экстерналиями. Авторы исследуют влияние масштабного 

глобального переосмысления ролей и предназначения государства, делающего упор на его роли в ка- 

честве поставщика услуг и более масштабных ожиданиях в части его соответственной подотчетности 

по отношению к пользователям государственных услуг, заинтересованным группам и обществу в це- 

лом, и исследуют соответствующие фундаментальные изменения институциональных структур. Объ- 

ясняется действие механизма стратегического финансового управления для повышения эффективно- 

сти и результативности деятельности государственного сектора. Результаты позволяют сделать выво- 

ды, что интегрированное финансовое управление и интегрированная отчетность в государственном 

секторе могут стать важным фактором целостного рассмотрения интересов и потенциала развития со- 

общества, что будет способствовать обеспечению широкого спектра прав, интересов и возможностей 

сообществ в странах с формирующейся рыночной экономикой. 

 
Ключевые слова 

Государственные финансы, стратегическое финансовое управление, реформа управления 

государственным сектором, институциональная динамика, целостный подход, интегрированная 

отчетность, подотчетность 

 

DEVELOPMENTS TOWARDS HOLISTIC PERSPECTIVE FOR 

STRATEGIC FINANCIAL MANAGEMENT IN THE PUBLIC 

SECTOR 

LUKICEV P.M. Doctor of Economic Sciences1, 

LUKICEV D.P. , Candidate of Economic Sciences2
 

1Department of Economics and Finance of Enterprises and Industries, Autonomous non-commercial 

organization of higher education «International Banking Institute», 

St. Petersburg, Russia 

mailto:loukitchev20@mail.ru


12 
 

2Independent Public Sector Finance and Management Consultant, 

St. Petersburg, Russia 

Address for correspondence: 

191011, St. Petersburg, Nevsky pr., 60, St. Petersburg, Russia 

Tel. +7 931 256 82 67. E-mail address: loukitchev20@mail.ru 

 
Abstract 

This paper investigates the major conceptual and institutional developments in the public sector 

financial management, which have been taking place worldwide in the recent decades. Based on literature 

review and the authors' insights, the paper outlines the perspectives towards implementation of holistic 

strategic financial management in the public sector of the EM countries. EM-specific challenges for defi- 

nition of a public sector entity, such as those related to unclear legal and institutional boundaries, ac- 

countability and externalities are investigated. The authors explore the impact of an extensive global re- 

thinking of the roles and purpose of government on emphasizing its role as a provider of services and 

greater expectations in terms of its respective accountability towards users of the public services, stake- 

holder groups and society in general and investigate the respective substantial changes to institutional 

structures. The mechanism of strategic financial management for improvement of performance of the 

public sector is explained. The findings allow concluding that integrated financial management and inte- 

grated reporting throughout the public sector may become important factor for holistic viewing of com- 

munity interests and development potential contributing to safeguarding a wide spectrum of community 

rights, interests and opportunities in the EM countries. 

 
Keywords 

Public finance, strategic financial management, public sector governance reform, institutional de- 

velopments, holistic approach, integrated reporting, accountability 
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Аннотация 

Развитие финансов происходит между хаосом и порядком, поэтому в финансовой 

теории важной задачей является поиск определенности и установление механизма, регу- 

лирующего порядок на рынке. Состояние финансовой определенности соотносится с фи- 

нансовой безопасностью, а финансового хаоса – с ее нарушением. В статье предпринята 

попытка осуществить поиск моделей, позволяющих ориентироваться среди финансовых 

событий и определять уровень их вероятности. 

В работе сделан вывод о возможности проводить количественную оценку уровней 

макроэкономической финансовой определенности. Кроме того, в постановочном плане 

предлагается подход к разработке матрицы финансовых рисков, разрешающей осуществ- 

лять их ранжирование и прогнозирование. 

 
Ключевые слова 

Финансовая безопасность, финансовая стабильность, вероятность, финансовое мо- 

делирование, финансовые инновации, теория финансов. 
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Abstract 

In finance, probability and its nature are of great importance. In its analysis of each event is 

given a certain measure. In general, all finance development occurs between chaos and order. An 

important economic task is to find the level and mechanism of regulating the financial market. The 

financial certainty and randomness are associated with financial safety and financial chaos. 
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The article suggests a method assess the probability and the level of financial safety, as 

well as to consider mechanisms for the spread of shocks and instability in the financial sector. 

The main conclusion made on the basis of the analysis of financial models - the ability to quanti- 

fy the levels of macroeconomic financial safety. In addition, an article in the staging plan offers 

an approach to the development of financial risk matrix, which allows ranking of various risks 

and goes to forecasting of financial risks that may arise in the future. 

 
Keywords 

Financial safety, financial stability, probability, financial modeling, financial innovation, 

and financial theory. 
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Аннотация 

В статье представлена авторская методика оценки и управления кадровыми рисками. В ме- 

тодике заложена концепция дуализма влияния кадровых рисков на деятельность компании, то есть 

кадровые риски рассматриваются как носители и положительного, и отрицательного потенциала, 

соответственно, способные привести компанию как к прибыли, так и потерям. В отдельную груп- 
пу выделяются деструктивные риски, которые являются неприемлемыми в контексте обеспечения 

экономической безопасности. Классифицируются методы оценки рисков. Предложена матрица 

кадровых рисков, которая позволяет представить риски в виде компактной записи элементов, 

распределяемых по шкале «вероятность и частота возникновения ‒  последствия». Методика 

управления кадровыми рисками позволяет с достаточной полнотой анализировать комплекс 
факторов, влияющих на состояние компании, и на основании полученных данных обосновывать 

выбор управленческого воздействия, который будет использоваться в отношении каждого 

конкретного кадрового риска. 

 
Ключевые слова: 

Кадровые риски; управление человеческими ресурсами; риск-менеджмент. 
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Abstract 

The article presents the author's assessment methodology and risk management of staff. In the way 

laid the concept of dualism influence staffing risks on the company's activities, i.e. staffing risks considered 

as carriers and the positive and negative potential, respectively, could lead the company as profit and losses. 

As a group stand out destructive risks that are unacceptable in the context of ensuring economic security. 

Classified risk assessment techniques. Proposed staffing risk matrix, which allows to present risks in the 

form of compact writing elements distributed on the scale of «probability and frequency of occurrence of  

the consequences». Risk management of staff technique allows with sufficient completeness analyze the 

NIKITINA I.A., Doctor of Sc1.; BORZUNOV A.A.2
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complex factors affecting the state of the company, on the basis of the data obtained to make informed 

choices in favour of management impact used in relation to each particular personnel risk. 

 
Keywords 

Staff risks; human resources management; risk-management. 
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Аннотация 

В статье ««Перспективная платежная система» Банка России как платформа создания кон- 

курентного преимущества банка» показана связь между плановыми нововведениями Банка России 

по внедрению перспективной платежной системы и подготовкой коммерческого банка к работе в 

условиях усиливающейся конкуренции и перспективного внедрения открытых интерфейсов к бан- 

ковским счетам для сторонних организаций. Обоснован тезис о необходимости разработки ком- 

мерческими банками бизнес-модели, ориентированной на рынок, участниками которого являются 

как банки, так и небанковские платежные сервисы. В условиях дефицита ресурсов на разработку 

информационных технологий (ИТ) в работу по созданию бизнес-модели требуется на ранних эта- 

пах вовлекать подразделения ИТ, что позволит рационально использовать дефицитный ресурс, 

своевременно внедрить соответствующие решения и, в результате сохранить или увеличить долю 

банка на рынке платежно-расчетных услуг. 
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Платежная система, бизнес-модель, Банк России, платежная директива, ISO 20022/ Платеж. 
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Abstract 

In the article “Bank of Russia "Prospective payment system" as a platform to build the Bank's 

competitive advantages” shows the relationship between the planned innovations of the Bank of Russia to 

introduce a prospective payment system and preparae commercial Bank to work in an increasingly com- 

petitive and promising implementation of open interfaces to Bank accounts of third parties. The article 

explains the thesis about necessity of development of market-oriented commercial banks business model, 

, which includes both banks and non-Bank payment services. The shortage of resources for the develop- 

ment of information technology (IT) to work on creating the business model required in the early stages 

to involve the it departments to allow efficient use of scarce resource, the timely adoption of appropriate 

decisions and to maintain or increase the Bank's share in the market of payment services. 

 
Keyword 

Payment system. Business model. bank of Russia. Payment Directive. ISO 20022/ Payment. 
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Аннотация 

В статье рассматривается вопрос важности такого участника рынка небанковских финан- 

совых услуг, как лизинговые компании. Проведены исследования принципов лизинговых отноше- 

ний и анализа структуры финансирования лизинговых сделок. Выделены преимущества лизинга 

по сравнению с кредитом. Даны понятия основных элементов лизинговых операций. Представле- 

ны основные показатели, характеризующие развитие рынка лизинга. Отдельное внимание уделено 

ряду вопросов, которые препятствуют развитию рынка лизинга. Обозначены перспективы разви- 

тия данного участника рынка небанковских финансовых услуг, что в свою очередь стимулирует 

повышение эффективности кредитной политики банков за счет формирования конкурентной сре- 

ды между источниками финансирования. Как следствие, была выявлена особая роль лизинга как 

инструмента положительного влияния на стимулирование инвестиционного спроса и в целом на 

экономику страны в современных условиях. 
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Лизинг, инвестиционный спрос, привлечение ресурсов. 
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Abstract 

The article considers the importance of such a participant in the market of non-banking financial 

services like leasing companies. The research of the principles of leasing relations and analysis of the struc- 

ture of financing of leasing transactions is conducted. The advantages of leasing are compared with the loan. 
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The concepts of the basic elements of leasing operations are given. The main indicators characterizing the 

development of the leasing market are presented. Separate attention is given to a number of issues that ham- 

per the development of the leasing market. Prospects for the development of this participant in the market 

for non-banking financial services are outlined, which in turn stimulates an increase in the effectiveness of 

the banks' credit policy through the formation of a competitive environment between financing sources. As 

a consequence, a special role of leasing was revealed, as an instrument of positive influence on stimulating 

investment demand and in general on the country's economy in modern conditions. 

 
Keywords 

Leasing, investment demand, resources attraction. 
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Аннотация 

Установлено, что транспортная система региона определяет возможности и перспективы 

реализации его транзитного потенциала. Транзит рассматривается как индикатор развития транс- 

портной системы. 

Обосновано, что обеспечение повышения эффективности транзитного потенциала региона 

на основе создания благоприятного климата для перспективного роста транзитной массы и облег- 

чения транзитных перевозок должно базироваться на современных подходах к формированию 

транзитной политики региона. Формирование транзитной политики региона включает структури- 

рование интересов региона в сфере транзита, четкое определение приоритетов региона в данной 

сфере, формулирование на этой основе стратегических задач развития транзитного потенциала, а 

также выработку планов конкретных мероприятий. 

Предложен общий алгоритм формирования транзитной политики региона, включающий 

определенные этапы и приобретающий своеобразие в каждом субъекте, который осуществляет это 

направление деятельности. В качестве механизмов реализации транзитной политики региона 

определены нормативно-правовые, финансово-экономические, институциональные, программно- 

целевые, административные и организационно-распорядительные. 

 
Ключевые слова 

Регион, транзитные ресурсы, концепция, транзитный потенциал, модернизация, транс- 

портная система, интеграция. 
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Abstract 

It was established that the regional transport system determines the realization possibilities and 

prospects of its transit potential. Transit is considered as an indicator of the transport system development. 

It was justified that procuring of regional transit potential effectiveness and the growth of transport 

services export on the basis of favorable conditions creation for growth in transit prospects and facilitation 

of transit transportation should be based on the modern approaches to the development of re- gional 

transit potential. The formation of regional transit potential includes the structures of regions’ in- terest in 

a transit sphere, the clearly defined priorities of a region in this sphere, the formulation on this basis of 

strategic objectives of development of transit potential, as well as the development of plans for 

specific arrangements. 

The general algorithm for the formation of the regional transit policy development was proposed. 

It includes certain stages and acquires singularity in each subject that carriers out this direction of activity. 

Regulatory, financial-economic, institutional, program-oriented, administrative and organizational- 

regulatory mechanisms are defined as mechanisms of implementation of the transit policy of the region. 

Keywords 

Region, transit resources, concept, transit potential, modernization, transport system, integration. 
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Аннотация 

В статье рассматривается опыт Великобритании по внедрению «регулятивной песочницы», 

дается ее определение, рассказывается о целях создания, особенностях функционирования. Проанали- 

зированы первые результаты внедрения «регулятивной песочницы» в Великобритании на основе отче- 

та FCA. Первые данные по работе «регулятивных песочниц» показывают их высокую эффективность. 

80% проектов, прошедших тестирование, будут впоследствии выведены на рынок. Несмотря на то что 

подавляющее число резидентов «песочниц» являлись стартапами, интерес к ним проявили и крупные 

банки – Lloyds и HSBC. Также подтвердилась гипотеза о том, что участие в тестировании повышает 

инвестиционную привлекательность проектов: по статистике 40% компаний-резидентов «песочницы» 

получили финансовые вливания в ходе или после тестирования. 

 
Ключевые слова 
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Abstract 

The article discusses the British experience on the implementation of the regulatory sandbox, de- 

fines the phenomenon, describes the goals of “sandboxes” and how they function. The first results of the 

implementation of the regulatory sandbox in the UK have been analysed on the basis of the FCA’s report. 

First data on the implementation of the regulatory sandbox shows its high efficiency. 80% of firms that 

completed testing are continuing toward a wider market launch following their test. Despite the fact that 
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the vast majority of “sandbox” firms were startups, such big banks as Lloyds and HSBC participated in 

the project as well. The hypothesis that participation in testing improves the project’s investment attrac- 

tiveness has been confirmed: according to the statistics, 40% of "sandbox" firms received investment dur- 

ing or following their sandbox tests. 

 
Keywords 

FinTech, regulatory sandbox, test, technology, business models. 
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Аннотация 

Экономическая устойчивость железнодорожной компании связана с организацией 

эффективного управления процессом перевозок и предусматривает улучшение структуры 

управления и организации безопасности движения. На основе проведенного анализа показа- 

телей и оценки состояния безопасности движения в АО «Узбекистон темир йуллари (УТЙ)» 

(объект исследования) авторами выделены такие этапы планирования мероприятий, как ана- 

лиз показателей БД и выявление проблем, анализ причин выявленных проблем, формирова- 

ние идеи цели, постановка измеримой цели, проверка достижения цели, разработка  вариан- 

тов мероприятий достижения поставленных целей. Для каждого этапа на основе методов 

корреляционного, регрессионного и факторного анализа разработаны алгоритмы их проведе- 

ния. Разработана концепция мероприятий с целью повышения экономической  эффективно- 

сти управления безопасностью движения в зависимости от способа управления. При функ- 

циональном подходе основным направлением плана является усиление контроля, а при про- 

цессном подходе – регламентация технологических процессов и повышение квалификации 

производственного персонала. Авторы считают, что внедрение в практику предложенных 

рекомендаций принятия решений по обеспечению безопасности движения является ком- 

плексной предупредительной мерой в обеспечении гарантированного уровня безопасности, 

которая позволит повысить в целом экономическую эффективность управления безопасно- 

стью движения в железнодорожной компании. 
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Abstract 

Economic sustainability of the railway company connected with the organization of effective 

management of the transport process and involves improving the structure and management of traffic 

safety. On the basis of the analysis of indicators and assessment of traffic safety at JSC "Uzbekiston 

Temir Yullari (UTY)" (object of study) the authors identified the following stages of planning as the 

analysis of indicators of the database and identification of problems, analysis of causes of the identi- 

fied problems, development of  ideas objectives, setting measurable goals, checking the achievement  

of  objectives, developing options for  action achieve the goals. For  each stage based on the methods   

of correlation, regression and factor analysis, we developed algorithms for their implementation. The 

concept of activities with the aim of increasing the economic efficiency of traffic safety management, 

depending on the method of administration. The functional approach the main focus of the plan is the 

strengthening of control, while the process approach - regulation of technological processes and im- 

proving the skills of production personnel. The authors believe that the implementation in practice of 

recommendations decision-making to ensure traffic safety is a complex precautionary measure in en- 

suring a guaranteed level of security, which will improve overall economic efficiency of traffic safe-  

ty management in the railway company. 
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Аннотация 

Концептуальной основой оценки социально-экономической эффективности новых ско- 

ростных линий является всесторонний учет всех внешних эффектов от реализации инвестицион- 

ного проекта (экономических и неэкономических), которые не отражаются на стоимостных пока- 

зателях деятельности участников проекта. Целью работы является разработка системы показате- 

лей для оценки социально-экономической эффективности стратегии развития скоростного город- 

ского транспорта. 

В работе изучены существующие методики оценки социально-экономической эффектив- 

ности; исследованы преимущества магнитолевитационной технологии; обобщены факторы конку- 

рентоспособности скоростного городского транспорта и приоритеты выбора вида городского 

транспорта; уточнено понятие «стратегия развития скоростного городского транспорта». Особое 

значение приобретает разработка данной системы показателей для магнитолевитационного транс- 

порта, отличающегося такими преимуществами, как невозможность схода с рельс, большая марш- 

рутная скорость, следовательно, меньшие затраты времени в пути, меньший уровень шума и виб- 

рации, чем у легкорельсового транспорта и метро, полное отсутствие пыли. Предлагаемая система 

показателей для оценки социально-экономической эффективности стратегии развития скоростного 

городского транспорта учитывает все преимущества магнитолевитационной технологии и делает 

ее приоритетной при выборе скоростного городского транспорта. 

 
Ключевые слова 

Cоциально-экономическая эффективность, внешние эффекты, скоростной городской 

транспорт, магнитная левитация. 
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Abstract 

The conceptual basis for assessing the social and economic efficiency of new high-speed lines is 
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the comprehensive consideration of all external effects from the implementation of the investment project 

(economic and non-economic) that do not affect the cost parameters of the project participants. The aim 

of the work is to develop a system of indicators for assessing the socio-economic efficiency of the strate- 

gy for the development of high-speed urban transport. 

In work the existing methods of social and economic efficiency estimation are studied; the ad- 

vantages of magneto-levitation technology are investigated; factors of competitiveness of high-speed city 

transport and priorities of a choice of a kind of city transport are generalized; the notion of "strategy for 

the development of high-speed urban transport" is specified. Of particular importance is the development 

of this system of indicators for magnetic-levitational transport, which is distinguished by such advantages 

as the impossibility of derailment, greater route speed, hence less time travel, less noise and vibration than 

LRT and metro, complete absence of dust. The proposed system of indicators for assessing the socio- 

economic efficiency of the strategy for the development of high-speed urban transport takes into account 

all the advantages of magnetic-levitation technology and makes it a priority when choosing high-speed 

urban transport. 
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Аннотация 

Целью исследования является идентификация как уже существующих, так и потенциаль- 

ных источников угроз экономической безопасности организаций инвестиционно-строительного 

комплекса нашей страны. Существование первых из них обусловлено негативным тенденциями 

развития инвестиционно-строительного комплекса в целом, формирующимися под влиянием по- 

следствий финансового кризиса и угрозой его рецессии, усиленной санкционным давлением. 

Оценка характера таких тенденций базируется на результатах анализа данных  Федеральной служ- 

бы государственной статистики за период 2005‒2016 гг. Вторая группа источников угроз связана с 

переходом к цифровой экономике, в условиях которой информационно-коммуникационные тех- 

нологии играют архиважную роль в деле повышения конкурентоспособности организаций инве- 

стиционно-строительного комплекса, возводя тем самым проблему обеспечения информационной 

безопасности в ранг наиболее актуальных. Предполагается, что результаты проведенного иссле- 

дования будут использованы как самими организациями инвестиционно-строительного комплекса, 

так и органами государственной власти, определяющими условия их функционирования в процес- 

се разработки стратегических планов развития. 
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Экономическая безопасность, строительные организации, инвестиционно-строительный 
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Abstract 

The purpose of the study is to identify both existing and potential sources of threats to eco- 

nomic security of the organizations of the investment and construction complex of our country. The 

existence of the first of them is due to negative trends in the development of the investment and con- 

struction complex as a whole, which are formed under the impact of the financial crisis and the threat  

of its recession, reinforced by sanctions. An assessment of the nature of such trends is based on the 

results of the analysis of data from the Federal State Statistics Service for the period 2005-2016. The 

second group of sources of threats is connected with the transition to a digital economy, in which the 

information and communication technologies play an  archival  role in improving the competitiveness 

of the investment and construction complex organizations, thus raising the problem of ensuring in- 

formation security to the rank of the most relevant. It is  assumed that the results of  the  research will 

be used by the organizations of the investment and construction complex themselves, and by the state 

authorities that determine the conditions for their functioning in the process of developing strategic 

development plans. 
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Economy, Information Security, Sources of Threats to Economic Security 
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Аннотация 

В статье описаны инструменты и механизмы развития и совершенствования системы каче- 

ственного социального обслуживания. Проанализированы основные причины низкой эффективно- 

сти сферы услуг и обозначены основные проблемы городов с монопрофильным типом экономики, 

особенно в части обеспечения актуальной и оперативной статистической информацией для управ- 

ления рынком. 

Интеграция организаций, работающих на муниципальном рынке социально значимых 

услуг, и их взаимодействие с органами власти в едином информационном поле позволит произво- 

дить оперативный мониторинг уровня спроса и предложения услуг, оценивать их качество с по-

мощью различных количественных и качественных показателей, повысить удовлетворенность по- 

требителей услуг, а также активировать механизмы обратной связи с населением для повышения 

уровня качества жизни и общего социально-экономического развития территории. 
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Abstract 

The article describes the instruments and mechanisms for the development and improvement of 

the quality social services system. Here the main reasons for the low efficiency of the service sector are 

analyzed and the main problems of cities with a mono-profile type of economy are identified, especially 

with regard to providing up-to-date and operational statistics for market management. 

Integration of organizations of socialy important services operating in the municipal market and 

their interaction with authorities in a common information field will allow to do the operational monitor- 

ing of the level of services supply and demand, estimating their quality through various quantitative and 

qualitative indicators, increase customer satisfaction, and activate feedback mechanisms with the popula- 

tion to improve the quality of life and overall socio-economic development of the territory. 
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